



**RIEV**

**RED INTERNACIONAL DE EVALUADORES, S.C.**  
*por el mejoramiento permanente de la educación*

Investigación, capacitación  
y asesoría en evaluación-  
planeación educativa

The background features a light beige color with several large, semi-transparent, downward-pointing triangular shapes. From the top center, several thin, light-colored lines radiate downwards, creating a sunburst or fan effect. The overall aesthetic is clean and modern.

***por el mejoramiento  
permanente de la educación***



RIEV

## Red Internacional de Evaluadores S.C.

### ¿Qué es la RIEV?

La Red Internacional de Evaluadores es el organismo del SIMMACE encargado de desarrollar la división aplicada del sistema, en la que se incorporan los profesionales e investigadores que fueron capacitados en el Programa Integral de Posgrado en Evaluación Planeación Educativa para llevar a cabo los procesos de acreditación internacional y de asesoría para el mejoramiento permanente de la calidad. La RIEV representa el referente profesional del SIMMACE pues constituye una red de personas cuyo campo de especialización es el de la evaluación-planeación.

### Propósito

Coadyuvar al mejoramiento permanente de la educación en sus diferentes niveles educativos y funciones sustantivas, mediante procesos de evaluación, acreditación, certificación y asesoría en el campo de la evaluación-planeación; así como apoyar el desarrollo de los sistemas nacionales de educación y evaluación. Todo ello incorporando a los evaluadores e investigadores formados en el Programa Integral de Posgrado en Evaluación Planeación-Educativa, de acuerdo con los más altos valores académicos, éticos y humanistas, y teniendo al Modelo “V” como sustento teórico metodológico.

## Funciones

Desarrollar procesos de evaluación y acreditación internacional de programas educativos, dependencias e instituciones de los diferentes niveles educativos y modalidades de enseñanza aprendizaje con fines de mejoramiento permanente.

- Desarrollar procesos de certificación de egresados de programas, dependencias e instituciones.
- Proporcionar asesoría en evaluación-planeación con fines de mejoramiento permanente, a instituciones, organismos y redes vinculados con la educación en sus diferentes niveles.
- Apoyar el desarrollo de sistemas educativos nacionales integrados, así como de los sistemas nacionales de evaluación, acreditación y certificación, por medio de las redes nacionales de evaluadores.

## Estrategias

Las actividades de evaluación de la RIEV se llevan a cabo por medio de Modelo “V”, que opera, no en términos de “estándares” o criterios uniformes a cumplir de manera descontextualizada, sino con base en indicadores paramétricos de calidad que toman como punto de partida el autorreferente de la propia entidad a evaluar, mismo que da cuenta del marco histórico contextual y de las características conceptual metodológicas que reflejan su identidad en función de los ámbitos en lo que se desarrolla (la facultad, escuela, departamento, área; la institución y el sistema educativo) así como la articulación entre dichos ámbitos.

La acreditación internacional de la RIEV constituye en proceso y no solamente un evento; es decir, considerando que la acreditación es una estrategia para el mejoramiento permanente, la institución evaluada y la RIEV se comprometen en un proceso de seguimiento del plan de mejora y del proyecto general de desarrollo que la propia institución diseña para el seguimiento de su calidad.

## Resultados, impacto y trascendencia

En sus actividades de asesoría y acreditación internacional, la RIEV incorpora gradualmente, en sus comités de pares evaluadores disciplinarios y educativos, a los profesionales e investigadores de diversas nacionalidades, que fueron formados en el Programa Integral de Posgrado en Evaluación-Planeación Educativa. Esta conjunción de académicos que da razón de ser a la RIEV, les ha permitido participar activamente en los procesos de evaluación de sus propias instituciones, así como trascender sus conocimientos al mejoramiento de la calidad de otras universidades y entidades educativas en diferentes países generando, al mismo tiempo, convenios interinstitucionales y experiencias internacionales.

Como organismo dedicado al mejoramiento de la calidad educativa, la RIEV ha prestado asesoría, tanto a instituciones públicas y privadas, como a organismos nacionales y regionales, para la generación de modelos propios de educación y evaluación.

Asimismo, el coloquio anual del SIMMACE se ha establecido como foro para la expresión de los resultados, impacto y trascendencia de las organizaciones educativas que han accedido a los procesos de mejora permanente con la RIEV